



N° 106

Le 30 avril 1993

## M<sup>me</sup> McDOUGALL ANNONCE UNE CONTRIBUTION DE 2 MILLIONS DE DOLLARS À LA FONDATION GORBATCHEV ET À L'UNIVERSITÉ DE CALGARY

La ministre des Affaires extérieures, M<sup>me</sup> Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui l'octroi d'une contribution de 2 millions de dollars à la Fondation internationale des études socio-économiques et politiques (Fondation Gorbatchev) et à l'Université de Calgary. Les fonds seront utilisés pour des projets d'aide technique, qui seront administrés au moyen d'un fonds de fiducie conjoint des deux institutions.

«Cette alliance originale entre la Fondation Gorbatchev et l'Université de Calgary illustre la possibilité d'établir de solides partenariats de coopération entre les populations canadienne et russe», a déclaré M<sup>me</sup> McDougall.

À l'occasion de la visite au Canada, en mars, de l'ex-président Gorbatchev, une entente de collaboration a été conclue entre la Fondation Gorbatchev et l'Université de Calgary. Le Programme canadien d'aide technique vise à faciliter la transition de la Russie vers la démocratie et l'économie de marché.

Cette contribution entre dans le cadre de l'accroissement des fonds affectés au programme canadien d'aide technique à la Russie, que le premier ministre Mulroney a annoncé au début d'avril au Sommet États-Unis - Russie. Il a en effet annoncé, lors de cette rencontre à Vancouver, que le financement de ce programme serait accru de 105 millions de dollars, pour atteindre 150 millions de dollars sur une période de cinq ans. Ils porteront essentiellement sur les secteurs prioritaires suivants : les hydrocarbures, l'agriculture, le développement démocratique, l'environnement, le développement du Nord, l'appui au secteur privé russe ainsi que le commerce et l'investissement.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874